

# Ignazio Cassis nouveau président du groupe parlementaire libéral-radical

Berne, le 20 novembre 2015

## Communiqué de presse

### Ignazio Cassis nouveau président du groupe parlementaire libéral-radical

Johann Schneider-Ammann et Didier Burkhalter nommés à leur réélection au Conseil fédéral

---

**Le conseiller national Ignazio Cassis (TI) est le nouveau président du groupe parlementaire libéral-radical. Le PLR.Les Libéraux-Radicaux le félicite pour cette élection et lui souhaite plein succès dans cette nouvelle fonction. Il succède à la conseillère nationale Gabi Huber (UR), conseillère nationale sortante, qui a mené ce groupe durant huit ans. Pour cette élection à la présidence du groupe, Christian Wasserfallen (BE) s'est également porté candidat. C'est dans le cadre de la séance de pré-session d'hiver du groupe parlementaire que les membres se sont réunis pour la première fois après les élections fédérales.**

Le groupe libéral-radical a élu le conseiller national, et actuel vice-président du groupe parlementaire, Ignazio Cassis à sa tête. Gabi Huber remettra son mandat demain matin après la séance de groupe de pré-session. Le tessinois était opposé à Christian Wasserfallen, conseiller national bernois et vice-président du PLR. Le PLR remercie chaleureusement Christian Wasserfallen et Ignazio Cassis pour leurs excellentes candidatures. Le groupe élira le vice-président et le comité lors de la première séance de groupe de la session d'hiver.

Le conseiller national Ignazio Cassis a une formation de médecin. Il est depuis le 6 décembre 2011 vice-président du groupe parlementaire libéral-radical. Il est membre du Conseil national depuis le 4 juin 2007 et a été réélu en 2007, 2011 et 2015 par les électeurs du canton du Tessin. Il siège, depuis les deux dernières législatures, au sein de la Commission pour la sécurité sociale et la santé publique (CSSS) et en assure la vice-présidence. Ignazio Cassis est également membre de la Commission de rédaction, de l'Union interparlementaire et de la délégation auprès du Comité parlementaire de l'AELE.

Le groupe libéral-radical a également nommé ses deux conseillers fédéraux Johann Schneider-Ammann (DEFR) et Didier Burkhalter (DFAE) pour la réélection du 9 décembre. L'actuel vice-président du Conseil fédéral, Johann Schneider-Ammann sera proposé par le groupe à la présidence de la Confédération. Finalement, à la fonction de présidente de la chambre du peuple, le groupe RL propose la conseillère nationale Christa Markwalder (BE) et à la présidence de la chambre des cantons le conseiller aux Etats, Raphaël Comte (NE).

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

---

#### Contacts

- › Gabi Huber, présidente du groupe parlementaire libéral-radical sortante, 076 331 86 88
  - › Ignazio Cassis, président du groupe parlementaire libéral-radical élu, 079 318 20 30
  - › Christian Wasserfallen, vice-président PLR.Les Libéraux-Radicaux, 078 648 39 71
  - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
  - › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48
- 

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne

Ignazio Cassis nouveau président du groupe parlementaire libéral-radical